

# Acta de la reunión del Consejo Director de la Fundación GEDEFO celebrada el día 3 de febrero de 2011 Acta 01/2011

En Madrid, a las 10:00h del día 3 de febrero de 2011, y en la sala de reuniones del hotel NH Habana, Paseo de La Habana, 73,

Se desarrolla la reunión conforme al siguiente ORDEN DEL DÍA:

- 1. Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior
- 2. Situación de Fundación
- 3. Proyectos en marcha
- 4. Nuevos proyectos
- 5. Informe de los Consejos Territoriales
- 6. Ruegos y preguntas

#### **ASISTENTES**

María José Agustín Ferrández Gerardo Cajaraville Ordoñana Maria Josep Carreras Soler Ana Cristina Cercós Lletí Paula de Juan-García Torres Sonia González Costas Irene Mangues Bafalluy Carmen Martínez Díaz Begoña Muros De Fuentes Esperanza Sevilla Azzati

Excusa su asistencia Ana Clopés Estela.

# 1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior

Se aprueba por unanimidad. Se aprueba también los acuerdos del Acta, para enviar al coordinador de grupos de trabajo de la SEFH.

#### 2. Situación de la Fundación.

Gerardo Cajaraville informa que se va a presentar las cuentas anuales al Protectorado de Fundaciones, antes de finalizar el mes en curso.

### 3. Proyectos en marcha

Estudio observacional del tratamiento antineoplásico del cáncer colorrectal metastático en España: pendiente aclarar las comorbilidades que se considere que influyan en la variabilidad del tratamiento. Begoña Muros buscará comorbilidades referenciadas en oncología.



Web: Esperanza Sevilla informa que todos los contenidos enviados ya están disponibles en la nueva web. Pendiente colgar las actas. Falta también el documento de fármacos biopeligrosos. En breve se linkará esta nueva web en la sección de grupos de trabajo de la web de la SEFH, momento a partir del cual se precisará password. Actualmente todos los contenidos de la web de la SEFH requieren password de socio de la SEFH. Puede añadirse adicionalmente un password interno de Gedefo, con niveles de acceso, para acceder a ciertas secciones. Todo el Consejo Director agradece a Esperanza su esfuerzo y dedicación y le felicita por la efectividad en la gestión y actualización de los contenidos de la web. Esperanza expone dos aspectos que hay que concretar:

- sistema por el cual un documento llega a la web; hay que definir y escribir el procedimiento
- conveniencia de que 2-3 personas adicionales conozcan el funcionamiento de la web y de la herramienta Joomla (sistema de gestión de contenidos que permite editar el contenido de un sitio web)

Curso de "Evaluación de resultados en oncología": fechas de realización 23-24 de marzo-2011. Los temas a abordar en el programa provisional son análisis de supervivencia, metaanálisis, requisitos agencias reguladoras y criterios de evaluación de fármacos en oncología. Ponentes: Teresa Pérez (Profesora Titular Departamento Estadística e Investigación Operativa III, Escuela Universitaria Estadística, Universidad Complutense Madrid), Rafael Ferriols (Especialista en farmacia Hospitalaria, Hospital General Castellón), Margarita García Martín (Unidad Investigación Clínica, Institut Català Oncologia, Barcelona). Habrá 3 talleres prácticos con preguntas planteadas sobre ensayos clínicos publicados. Como posibles temas se proponen cetuximab en primera línea del cáncer colorrectal metastásico. trastuzumab en primera línea del cáncer gástrico, mifamurtida en adyuvancia en osteosarcoma, dasatinib en leucemia mieloide crónica, vinflunina en cáncer de vejiga refractario a platino. La inscripción es gratuita y se ofrecen 25 plazas patrocinadas por Lilly. Reguisitos aspirantes: especialistas en farmacia hospitalaria y con dedicación a oncología. Como criterios de selección, en caso de que el número de inscripciones supere al de plazas ofertadas, se considerarán los años de dedicación a la oncología y la participación en actividades de Gedefo. Período de inscrición hasta el 25-febrero, mediante solicitudes enviadas a las Presidencias Territoriales.

Procedimiento de Publicación de Documentos de la Fundación Gedefo: se debaten aspectos a redefinir, como la autoría (citar siempre los autores individuales), necesidad de fechar todos los documentos y de reseñar los antecedentes históricos del mismo, documentos en los que hay que poner el membrete de Gedefo, concepto de publicaciones avaladas. Se definen tipos distintos de documentos (ámbito nacional, territorial, y en ambos casos necesidad de revisión y aceptación por parte del Consejo Director u otros estamentos). Se propone realizar una redacción alternativa al documento y establecer un nuevo grupo responsable de publicaciones, que queda formado por Esperanza Sevilla, Carmen Martínez y Ana Cris Cercós.

Curso de manipulación para técnicos: en marcha la redacción de capítulos por parte de los distintos autores.

### 4. Nuevos Proyectos

Quimioterapia al final de la vida: Sonia González expone el planteamiento del estudio. Enviará la presentación a los miembros del Consejo Director.

Gerardo plantea un nuevo estudio observacional sobre utilización de antieméticos. El objetivo temporal sería la utilización como profilaxis en el ciclo 1 de quimioterapia. Se discuten varios aspectos como el endpoint primario de efectividad (respuesta completa = no vómitos ni ninguna medicación de rescate, sin medir las náuseas), el tamaño muestral, la



posibilidad de recogida de datos por entrevista telefónica (sólo se recogerían vómitos al medirse las náuseas mediante una escala visual). Se acuerda que Gerardo redactará un diseño genérico, las fases posteriores serían validar los aspectos metodológicos y presupuestar (posible financiación por parte de Merck). También se valora la posibilidad de elaborar un documento de consenso sobre antieméticos, basado en evidencia, con medidas de coste-efectividad.

Proyectos "Encuesta para el análisis de la situación de los servicios de farmacia oncológica en España", "Actualización del Documento de consenso sobre usos compasivos", "Curso casos clínicos para residentes": no se discuten por falta de tiempo.

## 5. Informe de los Consejos Territoriales

No se informa por falta de tiempo.

## 6. Ruegos y preguntas

No habiendo más temas por tratar se da por concluida la reunión a las 14h.

Gerardo Cajaraville Presidente

a awull

Maria-Josep Carreras Secretaria